



[Handwritten signature]
[Handwritten initials]
[Handwritten signature]

ATA Nº 04 DE 2018

3ª Reunião Ordinária da Assembleia da Junta de Freguesia de Benavente

Ao dia vinte e cinco do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, pelas vinte horas e trinta minutos, no Nobre Auditório da Junta de Freguesia de Benavente, teve lugar a terceira reunião extraordinária da Assembleia de Freguesia de Benavente, do corrente ano, presidida pelo Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Luís Álvaro da Silva Fernandes, secretariada pelo Primeiro Secretário, Rui Carlos Carvalho Feijoca e pelo Segundo Secretário, Maria Beatriz Costa, de acordo com a seguinte ordem de trabalhos:-----

1. Aprovação da ata da 2ª reunião ordinária de 26/06/2018;-----
2. Discussão, votação e eventual aprovação da 2ª Revisão Orçamental do ano financeiro de 2018;-----
3. Discussão, votação e eventual aprovação da 2ª Revisão às GOP – Grandes Opções do Plano para o ano financeiro de 2018.-----
4. Acompanhamento das atividades da Junta de Freguesia.-----

Após o início da reunião, foi feita a chamada para assinatura do livro de presenças sendo identificada a ausência do autarca Luís Semeano (PS). A sessão da Assembleia funcionou com 12 elementos.----

À solicitação do Sr. Presidente da Mesa, para o período antes da ordem de trabalhos, pediram a palavra os autarcas Telmo José (CDU) e o autarca Carlos Pinheiro (PS). O autarca Telmo José (CDU)

referiu o estado da paragem de autocarros junto à Escola Duarte Lopes, frequentemente utilizada pelos alunos, e referiu que, uma vez que se estão a realizar obras nessa mesma zona, esta paragem poderia ser modificada. O autarca refere ainda a falta e as condições da sinalética nas ruas do Fors da Charneca.-----

O autarca Carlos Pinheiro questionou a Sra. Presidente da Junta relativamente aos projetos das rotundas de Benavente. O autarca faz referência ao estado das entradas na vila de Benavente, referindo que não existem melhorias nas mesmas. Questiona também qual o plano da Escola Secundária de Benavente de forma a tentar superar o *ranking* negativo em que se encontra atualmente. O autarca valorizou a mudança de local das *tasquinhas*, contudo, referiu que o programa se mantém o mesmo, havendo a necessidade de mudança, disse.-----

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra à Sra. Presidente da Junta que comentou a intervenção do autarca Telmo José (CDU), referindo que, relativamente ao seu conhecimento das obras em questão, o abrigo de passageiros não será para manter, no entanto, iria contactar a entidade responsável. Relativamente à questão específica dos Fors da Charneca, a Sra. Presidente afirma que é algo que já está identificado na Câmara Municipal. Relativamente à intervenção do autarca Carlos Pinheiro, a Sra. Presidente refere que na última reunião da Assembleia de Freguesia, foram mostrados os dois projetos da rotunda que dá acesso à A10, no entanto, continua pendente a resposta por parte do Instituto de Segurança Rodoviária. A Sra. Presidente afirma que, uma vez não sendo justificável o tempo de espera, o Executivo está a ponderar alterar o projeto da rotunda em questão. Relativamente à questão do plano da Escola Secundária, a Sra. Presidente referiu que, em parceria com os Diretores do Agrupamento de Escolas de Benavente e Samora Correia e com a Câmara Municipal, foi criado um Plano Estratégico de Intervenção no Município de Benavente para o combate ao insucesso escolar, incentivando o sucesso escolar. Relativamente à questão da feira anual, a Sra. Presidente corrobora o facto da feira poder ser ainda mais potenciada do que foi no presente ano. A Sra. Presidente acrescentou ainda que não existe a previsão de construção de novas rotundas, sendo que, caso exista, esta será no Santa Cruz, devido à maior sinistralidade nessa zona, completando assim a sua resposta à questão das rotundas realizada pelo autarca Carlos Pinheiro (PS).-----

À solicitação do Sr. Presidente da Mesa, pediu a palavra o autarca Carlos Pinheiro (PS) e a autarca Yvette Mateus (PPD/PSD). O autarca Carlos Pinheiro (PS) referiu que, após reunião com o Diretor do Agrupamento de Escolas de Benavente, o plano referido estava atrasado dois anos. O autarca fez ainda referência ao facto dos encarregados de educação terem sido os responsáveis pelas obras na Escola Duarte Lopes. A autarca Yvette Mateus (PPD/PSD) referiu que o plano em questão

não está atrasado dois anos, uma vez que o objetivo seria a sua implementação no ano corrente. Relativamente às intervenções nas obras da Escola Duarte Lopes, a autarca refere que existe a Bolsa de Voluntariado que realiza essas ações.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra à Sra. Presidente da Junta. A Sra. Presidente referiu que a responsabilidade do Pré-Escolar e do 1º ciclo é da Câmara Municipal, e a responsabilidade do 2º e 3º ciclo e do Ensino Secundário e das obras que possam existir em cada uma destas escolas é do Governo. A Sra. Presidente afirma que tem havido uma insistência junto do Ministério da Educação para que as obras na Escola Duarte Lopes sejam realizadas com a maior brevidade possível.

À solicitação do Sr. Presidente da Mesa, pediu a palavra o autarca António Condeixa (CDU), referindo-se à Feira Anual das Tasquinhas, dizendo que a alteração do local da Feira promoveu a melhoria das condições de trabalho.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu início à ordem de trabalhos, tendo questionado os autarcas se queria usar da palavra. Não se tendo manifestado qualquer intenção, colocou o Ponto UM a votação, tendo este sido aprovado por UNANIMIDADE.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu início à discussão do Ponto DOIS, tendo dado a palavra à Sra. Presidente da Junta que remeteu os autarcas para o documento enviado. O Sr. Presidente, questionou depois os autarcas se queriam usar da palavra. Não se tendo manifestado qualquer intenção, foi o Ponto DOIS colocado a votação, tendo este sido aprovado por UNANIMIDADE.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu início à discussão do Ponto TRÊS, tendo dado a palavra à Sra. Presidente da Junta que remeteu os autarcas para o documento enviado. O Sr. Presidente, questionou depois os autarcas se queriam usar da palavra. Não se tendo manifestado qualquer intenção, foi o Ponto TRÊS colocado a votação, tendo este sido aprovado por UNANIMIDADE.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu início à apresentação do Ponto QUATRO, tendo dado a palavra à Sra. Presidente da Junta que fez uma breve descrição das atividades.

[Handwritten signature]

À solicitação do Sr. Presidente de Mesa, nos termos do Regimento vigente, pediu a palavra o Sr. Freguês Silvestre Pedrosa e a Sra. Freguesa Adelaide. O Sr. Silvestre Pedrosa referiu que a Junta de Freguesia de Benavente tem de reclamar mais autonomia, dando o exemplo da Feira Anual, afirmando que a Feira deveria ser uma iniciativa da Junta com o apoio da Câmara Municipal. O Sr. Silvestre faz ainda referência à localização do palco na Feira Anual, afirmando que o local do palco não foi o adequado. O Sr. Freguês refere que não faz sentido que o projeto idealizado da rotunda da A10 seja alusivo à Festa da Amizade, uma vez já existir uma referência à mesma. A Sra. Freguesa Adelaide referiu que, relativamente o abrigo da paragem de autocarros junto à Escola Duarte Lopes, não está bem localizado uma vez que se encontra em frente à passadeira dos peões. Relativamente às obras realizadas pelos encarregados de educação na Escola Duarte Lopes, a Sra. Adelaide enalteceu a cidadania nestas ações.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra à Sra. Presidente da Junta. A Sra. Presidente, relativamente à intervenção do Sr. Silvestre Pedrosa, afirma que reivindica a autonomia da Feira Anual há cinco anos. Relativamente à rotunda da A10, a Sra. Presidente refere que o projeto ainda não está definido. Relativamente à intervenção da Sra. Adelaide a Sra. Presidente corrobora as afirmações da Sra. Freguesa apresentou, tendo tomado boa nota, disse.

Seguidamente, o Sr. Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão, pelas vinte e duas horas, da qual se lavrou a presente Ata, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada pelos membros da Mesa da Assembleia.

Presidente

[Handwritten signature of João Mano de Silva]

1.º Secretário

[Handwritten signature of Rui Carlos Correia Fleijou]

2.º Secretário

[Handwritten signature of Maria Beatriz Costa]